

¡Una Asociación está naciendo!

"Empieza haciendo lo necesario, después lo posible y de repente te encontrarás haciendo lo imposible". San Francisco de Asís.

Por: Laura Trejo - Persona Sordociega y Multiempedida. Buenos Aires – Argentina.

Gracias al aporte de Alex García, Persona Sordociega de Brasil, hoy Argentina está trabajando para cambiar el futuro de muchas Personas Sordociegas. La idea de formar una asociación nació a partir de la visita de Alex. Si bien teníamos mucho entusiasmo, no sabíamos cómo concretarlo. Juntos: Alex García, Gabriela De Lauretis, Pedro Schapira y yo, Laura Trejo, empezamos a soñar con cambiar nuestro mundo. El apoyo de Alex Garcia fue decisivo para darle forma al proyecto. Este hombre, fuertemente determinado a luchar por las Personas Sordociegas, Multiempedidas, con Hidrocefalia, Enfermedades Raras y con discapacidad en general, nos dio el impulso inicial para crear lo que hoy es nuestra asociación. Gracias Alex, por compartir con nosotros tu energía, conocimientos y saberes, por apoyarnos económicamente para dar el gran primer paso. Nuestro objetivo es detectar los potenciales de las personas, no quedarnos en el reduccionismo a los límites como suele ocurrir con los diagnósticos. Nuestra misión es demostrarnos a nosotros mismos que podemos encontrar formas alternativas y diferentes para realizar aquello que otros creen que no podemos hacer. Gracias a vos, por enseñarme el camino y guiar mis pasos, mi hermano Alex Garcia. Hoy y siempre, ¡Dios te bendiga!

Por favor, compartá! Alex García - Brasil!